

Actualidad



Expomin 2025:

En medio de los preparativos éstos son los últimos anuncios que presentan los organizadores

Tres son las particularidades que destacan para la **realización de esta nueva edición.**

El tiempo pasa veloz, y bien lo saben los organizadores de ferias mineras como FISA, parte del Grupo GL. Ya nos acercamos a vivir una nueva versión de Expomin, con Finlandia como país invitado y las novedades para su realización marcan pauta. Expomin, la feria minera más esperada este año en América Latina, que se llevará a cabo del 22 al 26 de abril en Espacio Riesco, presentó una batería de anuncios para su edición 2025, en un punto de prensa encabezado por la ministra de Minería, Aurora Williams, donde participaron representantes de la industria y de la organización.

Carbono neutralidad
 Entre las novedades del encuentro, en las oficinas del Consejo Minero, la ministra Williams valoró que la feria será por primera vez carbono neutral. Además, junto a un plan de movilidad que tiene por objetivo mitigar el impacto ambiental fomentando la prescindencia del uso del automóvil, la autoridad anunció que, de manera inédita en su historia, Expomin abrirá sus puertas el sábado 26 para acercar la minería a las familias chilenas. En la ocasión, la ministra subrayó que Expomin 2025 ha establecido un plan de movilidad sustentable con buses de acercamiento, personal de apoyo en el Aeropuerto

Internacional y estacionamientos satélites. “Compensar la huella de carbono de un evento de esta magnitud -con alrededor de 70 mil asistentes- va en línea con nuestro propósito de actuar ‘en equilibrio con el planeta’ y nuestro compromiso de promover prácticas sostenibles en la industria de la energía y otros rubros industriales relevantes, pensando en todos nuestros grupos de interés y en las futuras generaciones”, comentó Daniel Gordon, gerente de Sostenibilidad y Asuntos Corporativos de Colbún.

Plan de Movilidad
 Otra gran novedad de la jornada se relacionó con el lanzamiento del Plan de Movilidad Expomin 2025, cuyo objetivo es optimizar la experiencia de los asisten-

tes, mitigando los impactos ambientales y entregando opciones de movilidad sostenibles.

En este contexto, Francisco Sotomayor, Director Ejecutivo de Expomin, destacó el esfuerzo de todos los actores involucrados.

“Los anuncios realizados responden a inquietudes históricas del sector, ya que la minería es un motor clave para la transición energética y la lucha contra el cambio climático. Por ello, consideramos que una feria que reúne a toda la industria debe ser un ejemplo en sostenibilidad y sustentabilidad”.

Sotomayor también relevó que “el plan de movilidad de Expomin 2025 se posiciona como un modelo de innovación a nivel nacional, ofreciendo soluciones eficientes que transforman este evento país en una experiencia piloto para futuros encuentros de gran escala”.

“Durante los días de la feria, el centro comercial Parque Arauco ofrecerá estacionamientos exclusivos para los visitantes de Expomin. Desde un paradero especialmente habilitado en el mall, saldrán buses hacia Espacio Riesco cada 30 minutos. Además, para los visitantes extranjeros que lleguen a Chile, habrá información disponible en la zona de retiro de equipaje del Aeropuerto Internacional. Allí se instalarán monitores bilingües y un Welcome Desk coordinado por Sernatur

para garantizar una experiencia fluida”, añadió el ejecutivo de FISA.

Sábado familiar

En tanto, en la instancia también se confirmó que Expomin abrirá sus puertas a la comunidad el sábado 26 de abril entre 10:00 y 14:00 horas. Ese día estará dedicado a las familias, ofreciendo una experiencia interactiva y educativa para acercar la minería a los chilenos.

“Como parte del esfuerzo que estamos haciendo para que Chile tenga la mejor feria minera de Latinoamérica, creemos que es fundamental que conecte con los territorios y con todos los actores de la sociedad. Es por esto que Expomin dedicará un día especial a las familias, invitándonos a todos a explorar de manera interactiva y educativa la industria minera, que es clave para el desarrollo y el futuro del



Foto Cortina: CL events Chile

país”, comentó Patricio Hidalgo, presidente ejecutivo de Anglo American en Chile, y quien es el presidente del Congreso Expomin 2025. Para amplificar la experiencia de los visitantes durante el sábado, se habilitarán el pabellón minero y parte de las áreas descubiertas, que es el sector en el que las empresas exhiben parte de la maquinaria que opera en la gran minería y donde diversas firmas organizarán activaciones de las marcas vinculadas a Expomin, encuentro que busca reunir a más de 1.300 expositores y proyecta la presencia de 70 mil visitantes. **mch**

Participación de la Ministra de Minería y representantes de la industria y de FISA.

Registros de Expomin 2023.



Foto Cortina: CL events Chile